

## キックオフ



## 今年は4年に1度のうるう年

もうすぐ2月も終わろうとしています、本当に早いですね。しかし今年の2月は例年の28日までではなく、29日まであります。この理由はみなさんご存じですか？

1年は365日あります。これは地球が太陽の周りを1周するのにかかる日数なのですが、正確には365.2421日なので、365日よりも4分の1日だけ多いのです。ですから4年に1回、1日多めに設定をするとほぼ正確になるという仕組みになっています。勉強になりましたね。

もちろんこの4年に1度の2月29日に産まれた人もいるわけで、ラッキーなのかアンラッキーなのか誕生日が4年に1度しかありません。「4年で1歳しか年をとらない」なら羨ましいですが、そんなこともなく、例年は3月1日が誕生日になるそうです。でもやっぱり真の誕生日、2/29日のほうが嬉しいですよね。

さて前置きが長くなりましたが、みなさんご存じかもしれません、この学年に2/29日生まれ的人がいます。ぜひ探し出して、4年に1度の誕生日をお祝いしてあげましょう！

## ウサギとカメ

今日の全校集会での校長先生のお話です。ご自身のマラソンの経験から、若いみなさんへの深いメッセージがこもっていました。「歩みを止めないで」というお言葉にもあったように、毎日コツコツと努力を続けていってほしいなあと思います。人との能力の違いを気にしたりせず、自分の立てた目標（ゴール）をずっと見て、歩み続けていきましょう。



この3連休でテストの準備はしっかりとできましたか？まさかずっと遊んだりした人はいないと思いますが…自分の立てた目標が達成できるように、あと少し頑張りましょう。

ウサギとカメならカメでいい。我慢する勇気が重要なんです。～長嶋茂雄～

